



Abril 2023 | #253

Columna Invitada

La XXX Reunión Argentina de Ecología (17-20 de octubre de 2023) ya tiene sede y equipo

por Comisión Organizadora RAE 2023 (Mariana Tadey, Marcela Bastidas Navarro, Sofia Gonzalez, Natalia Lescano, Gimena Vilardo y Nicolas Martyniuk)

Las y los integrantes de la comisión organizadora nos juntamos por primera vez en junio del 2022. ¿Cómo empezamos? Algunas personas tenían experiencia en la organización en este tipo de eventos, pero para la mayoría era la primera vez. ¿Dónde? ¿Cuándo? ¿Cómo? ¡Muchas preguntas por responder! Nuestras reuniones iban desde temas como “la tacita del congreso” hasta presentaciones a subsidios internacionales, todo junto, desorden total. Si bien muchos se anotaron en la lista de organización que circuló por mail durante la pandemia, finalmente fuimos seis quienes integramos la Comisión Organizadora de la XXX Reunión Argentina de Ecología, la primera presencial post-pandemia, que se realizará en una de las ciudades más hermosas y turísticas de la Patagonia: San Carlos de Bariloche. Con mucho esfuerzo seguimos adelante con la intención de que sea una reunión inolvidable, ¡y la número 30 en el historial de la AsAE!

Lo primero fue definir el lema que represente las problemáticas actuales de la ecología y que además nos identifique y nos guíe en esta Reunión: **“Nuevas fronteras de la ecología: explorando los desafíos globales”**. Si la pandemia nos enseñó algo es que no podemos ser los mismos ni las mismas de antes. Algo tenemos que cambiar en nuestra forma de usar los recursos, de vivir, de investigar, y en el vínculo que tenemos con los demás saberes. En este contexto, la Ecología también debe crear nuevos horizontes. Por otro lado, es necesario que estos nuevos desafíos sean pensados en el mundo entero.

Otro paso importante fue definir la fecha, del 17 al 20 de octubre y el lugar: el “BEC”, centro de convenciones y eventos de Bariloche, ubicado en el centro de la ciudad. El BEC nos garantiza un evento al nivel de los encuentros tradicionales de las RAEs. Hoy tenemos también un logo (luego de un concurso muy peleado), una página web (<https://www.asaeargentina.com.ar/rae2023/>), y algunos subsidios otorgados y otros solicitados que esperamos ayuden a la organización. Varias personas se sumaron a las comisiones de eventos, sponsors, buffet, merchandising y paseos que ya están en marcha. ¡Hay equipo!

Tenemos siete conferencias plenarias confirmadas, tres de colegas locales: Juan Corley, Alejandro Farji Brener, Luciana Ghermandi, y cuatro internacionales: Rodolfo Dirzo (México), Anita Risch (Suiza), Arian Wallach (Australia) y Dirk Roux (Sudáfrica).

Las y los invitamos a participar con su presentación oral o póster, formando parte de un simposio o mesa redonda o tan solo viniendo a deleitarse escuchando a especialistas en Ecología de Argentina y del mundo. Existe la posibilidad de proponer un número especial en Ecología Austral, la revista de la AsAE, producto de las mesas redondas y simposios, con un mínimo de cinco manuscritos. Hasta finales de abril podrán acceder a las inscripciones tempranas a la XXX RAE ¡No dejen pasar esta oportunidad! Estamos haciendo todo lo posible para abaratar costos de estadía porque sabemos lo difícil que está la situación económica del país. Les adelantamos que habrá descuentos en hoteles, pasajes aéreos y restaurantes para los inscriptos a la reunión. También vamos a ofrecer actividades extras muy interesantes, fiesta y cóctel de bienvenida. Habrá menciones para las mejores investigaciones científicas, formato oral y póster, presentadas en la RAE.

Queremos aprovechar para incentivar la postulación a premios que otorgará la AsAE durante la XXX RAE: El **premio AsAE Enrique Chaneton** a investigadoras/es jóvenes (hasta 40 años) por la publicación como primer/a autor/a y correspondiente de un trabajo destacable sobre temas ecológicos durante estos últimos dos años; el **Premio AsAE** al mejor artículo publicado en Ecología Austral en los dos años anteriores a la RAE; y un nuevo **premio a la Investigación Ecológica en Argentina** para investigadoras/es residentes de nuestro país, sin límite de edad. Este premio consistirá en un diploma y la suma de U\$1.500 a la primera o primer autor del mejor artículo científico publicado en los dos años anteriores. A partir de esta RAE, este premio se otorgará cada dos años.

¡Nos vemos en Bariloche!